

Déclaration du Porte-Parole du Ministère des Affaires étrangères du Japon,
Monsieur Norio Maruyama sur la nomination du nouveau Premier Ministre de
la République de Madagascar

1 Le Gouvernement du Japon salue la nomination de Monsieur Christian Ntsay en tant que Premier Ministre en date du 4 juin et la formation d'un nouveau Gouvernement en date du 11 juin.

2 Le Gouvernement du Japon souhaite que la prochaine élection présidentielle à Madagascar soit organisée d'une manière libre, transparente, démocratique et paisible, dans le respect de la législation en vigueur.

3 Le Gouvernement du Japon est résolu à continuer à coopérer avec Madagascar pour faire avancer davantage nos relations bilatérales sur la base du Communiqué conjoint du Japon et Madagascar annoncé à la fin de l'année dernière lors de la visite officielle au Japon par Son Excellence Monsieur Rajaonarimampianina, Président de la République de Madagascar.